

# GALDÓS ENSEMBLE

Fundada por el pianista Iván Martín en 2011, Galdós Ensemble es una formación de músicos, en su mayoría grancanarios, con una reconocida trayectoria nacional e internacional, unidos con el fin de interpretar música escrita para pequeña orquesta o grupo instrumental desde el barroco hasta nuestros días, respetando por igual la interpretación historicista, romántica y las nuevas tendencias contemporáneas, adaptando su plantilla a las necesidades que plantean los diferentes repertorios.

Desde el lanzamiento de su reciente trabajo discográfico para el sello Warner Music, dedicado a los conciertos K.107 de Wolfgang Amadeus Mozart y el concierto op.3 no.3 de Johann Samuel Schröter, Galdós Ensemble ha llamado poderosamente la atención en los medios especializados, que han calificado dicho álbum como versión de referencia. Próximos proyectos incluyen presentaciones en diversas ciudades españolas, así como en Alemania, Austria, Italia y Suiza.